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Quand je pense à ec que fut notre histoire 

depuis l’apparition de la vie 

de ses formes les plus élémentaires 

jusqu’à cet être controversé qu’est l’homme 

le deploiement foudroyant de l’intelligence 

oui cette experience valait la peine 

et je le dis sans ambages 

je suis un fanatique de notre espèce 


